



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:03

PAG - 1 -

Jueves 06 de abril de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Corpobello operará en Nicaragua y Honduras

Expansión. La apuesta de la empresa salvadoreña es vender más franquicias

Corpobello, firma especializada en reducción de peso, estará presente en Nicaragua a partir de junio próximo gracias a la venta de su franquicia a un empresario local.

El doctor Ricardo Zaldívar, gerente general de Corpobello, afirmó que entre las proyecciones para este año también está abrir en Honduras una clínica por medio de la venta de los derechos. Este es un plan que está en marcha y va viento en popa.

Sigue paro de buses en Nicaragua

Las leyes que exigen los transportistas están en estudio

El paro del transporte que afecta a un millón de capitalinos se extendió ayer a los municipios vecinos de Ciudad Sandino y El Crucero, en la tercera jornada de la huelga que ha obligado a la gente a caminar, a montar en bicicleta o viajar en taxi para llegar a su destino.

Los transportistas que mantienen inmovilizados 1,300 buses critican la decisión del Legislativo de someter a estudio de la comisión de asuntos económicos, dos leyes que el presidente Enrique Bolaños envió para su aprobación urgente, entre ellas una que les otorga un subsidio de 1.1 millones de dólares.

Honduras



Continúa paro en transporte

Cerca de 850 mil usuarios del transporte colectivo de Managua continúan sin poder hacer uso, por tercer día consecutivo, de los 1,300 autobuses que prestan el servicio en esta capital, debido a un paro en ese sector, informó una fuente gremial.

Miles de personas caminaban largas distancias para asistir a sus trabajos y centros de estudios en Managua, mientras que vehículos improvisados para el transporte cobran hasta el doble del valor del pasaje colectivo por prestar el servicio.

El dirigente de los empresarios de transporte, Rafael Quinto, ratificó que los autobuses de Managua permanecerán guardadas.

Se nombró un comité para estudiar los mecanismos financieros que permitan el perdón

BID no logró acuerdo para condonar deuda

Belo Horizonte, Brasil. La asamblea anual del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, acabó ayer sin



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:03

PAG - 2 -

acuerdo sobre los mecanismos que permitan cancelar la deuda contraída por los cinco países más pobres de América, Bolivia, Guyana, Haití, Honduras y Nicaragua, con el organismo regional.

"Éste es un tema que se ha discutido en los últimos tres o cuatro meses con intensidad", reconoció el presidente del BID, Luis Alberto Moreno.

Panamá



Panamá espera cierre con Nicaragua

Panamá y Nicaragua retoman hoy las negociaciones del tratado de libre comercio (TLC) con el objetivo de anunciar mañana el cierre del proceso, al quedar solamente seis temas pendientes en la agenda. El jefe negociador de Panamá, Estif Aparicio, señaló ayer antes de su partida a la ciudad de Managua que existe la disposición de avanzar en las negociaciones por parte de ambos países. "Es un tratado sólido que tiene mecanismos de solución de controversias y compromisos en servicios financieros", comentó Aparicio.

El comercio entre las dos naciones ascendió el año pasado a 27.8 millones de dólares, de los cuales 21 millones de dólares fueron exportaciones panameñas. Queda pendiente de acuerdo el acceso a mercado de carne bovina, café, tomate, cebolla, café y galletas. Panamá tiene gran interés en profundizar el negocio transfronterizo de servicios de seguros.

Estados Unidos



Se extiende el paro de transporte en Nicaragua

El paro del transporte que afecta a un millón de capitalinos se extendió ayer a los municipios vecinos de Ciudad Sandino y El Crucero, en la tercera jornada de la huelga que ha obligado a la gente a caminar, a montar en bicicleta o viajar en taxi para llegar a su destino.

Los transportistas que mantienen inmovilizados 1,100 buses critican la decisión del Legislativo de someter a estudio de la comisión de asuntos económicos dos leyes que el presidente Enrique Bolaños envió para su aprobación urgente, entre ellas una que les otorga un subsidio de \$1.1 millones.